

Les célébrations pour la semaine à venir :

Samedi 24 Juin 2023

Fegersheim: 11h00 Chorale des enfants
Fegersheim: 16h00 Mariage Géraldine Hennin/Julien Bierlein
Eschau : 18h00 Messe

Dimanche 25 Juin 2023 12^{ème} dimanche Ordinaire

Ohnheim : 9h00 Messe
Fegersheim : 10h30 Messe des Familles - messe de clôture
Fegersheim: 17h00 Concert Groupe Vocal Alliance (association Tierras Latinas)
Plobsheim : NDCH 18h00 Messe † Ruhlmann – Butscha - Oberlé

Mardi 27 Juin 2023

Fegersheim: 9h00 Messe

Jeudi 29 Juin 2023

Eschau : 9h00 Messe

Vendredi 30 Juin 2023

Fegersheim: 10h30 Messe Gentil Home

Samedi 1er Juillet 2023

Eschau : 11h00 Baptême Evy Metz
Plobsheim : NDCH 16h30 Mariage Alexia Bord/ Jean Paul Tran
Eschau : 18h00 Messe

Dimanche 2 Juillet 2023 13^{ème} Dimanche Temps Ordinaire

Ohnheim : 9h00 Messe †Père Lucien Scheyder †Olivia Marie Borderie
Fegersheim : 10h30 Messe selon intention
Plobsheim : NDCH 18h00 Messe † Etienne DERLER

Feuille de semaine : 12^{ème} Dimanche Ordinaire 25 Juin 2023

Communauté de paroisses catholiques : Eschau, Fegersheim, Ohnheim, Plobsheim. « Rives de l'Andlau et de l'Ill »

Sous le patronage de Notre Dame de l'Alliance,

Adresse : 5, rue Henri Ebel, 67640 Fegersheim, tel. 03 88 64 20 13

<http://www.cp-feg.fr>

Mail : copafepo@wanadoo.fr



CHANT D'ENTREE :

Dieu nous éveille à la foi : voici le jour que fit le Seigneur ! L'agneau livré guérit les pécheurs : Il nous libère ! R. : **Jour d'allégresse, alléluia ! Jour d'allégresse, alléluia !**
2- Dieu nous convoque à la joie : voici le jour que fit le Seigneur ! Notre berger, le Christ, est vainqueur : Il nous rassemble ! Refrain
3- Dieu nous invite au repas : voici le jour que fit le Seigneur ! L'amour donné, plus fort que nos peurs, ouvre au partage ! Refrain

PREPARATION PENITENTIELLE :

Je confesse à Dieu tout-puissant, je reconnais devant vous, frères et sœurs, que j'ai péché en pensée, en parole, par action et par omission ; oui, j'ai vraiment péché. C'est pourquoi je supplie la bienheureuse Vierge Marie, les anges et tous les saints, et vous aussi, frères et sœurs, de prier pour moi le Seigneur notre Dieu.

Seigneur, prends pitié de nous (bis)

Ô Christ, prends pitié de nous (bis)

Seigneur, prends pitié de nous (bis)

GLORIA : Gloire à Dieu. Paix aux hommes. Joie du ciel sur la terre !

1- Pour tes merveilles, Seigneur Dieu. Ton peuple te rend grâce :
Ami des hommes sois béni pour ton règne qui vient !

A toi les chants de fête, par ton fils bien aimé, dans l'Esprit.

2- Sauveur du monde, Jésus Christ, écoute nos prières ;

Agneau de Dieu, vainqueur du mal, sauve-nous du péché !

Dieu saint, splendeur du Père, Dieu vivant, le Très-Haut, le Seigneur.

Lecture Prophète Jérémie 20,10-13 Lecture 1^{ère} lettre St Paul aux Romains 5,12-15

PSAUME 68 : A vous qui cherchez Dieu : vie et bonheur.

ACCLAMATION DE L'EVANGILE : Alléluia, louez le Seigneur ! Alléluia, Alléluia.
Evangile selon St Matthieu 10, 26-33

PRIERE UNIVERSELLE :

Seigneur, écoute-nous, Seigneur, exauce-nous.

PRIERE EUCHARISTIQUE

Saint est le Seigneur, le Dieu de l'univers ! Hosanna, au plus haut des cieux.
Le ciel et la terre sont remplis de ta gloire. Hosanna, au plus haut des cieux, Hosanna au plus haut des cieux.
Qu'il soit béni au nom du Seigneur, celui qui est, qui était et qui vient. Hosanna au plus haut des cieux, Hosanna au plus haut des cieux.

ANAMNESE :

Le prêtre dit : Il est grand le mystère de la foi !

Réponse : Nous annonçons ta mort, Seigneur Jésus, nous proclamons ta résurrection, nous attendons ta venue dans la gloire.

AGNEAU DE DIEU :

Agneau de Dieu, qui enlèves les péchés du monde, prends pitié de nous. (2X)
Agneau de Dieu qui enlèves les péchés du monde, donne-nous la paix.

CHANT DE COMMUNION :

Refrain : Nourris du même pain, joyeux du même vin, nous sommes le corps du Christ, dans l'amour de nos frères pour la gloire du Père.

1- Notre Dieu a façonné notre poussière de ses mains paternelles ; et son sang nous a vêtus de la lumière pour la Pâque éternelle.

2- Notre Dieu nous a nommés dans sa tendresse modelant son image ; et son sang nous a rendu toute jeunesse pour les âges des âges.

CHANT FINAL :

Refrain N'aie pas peur, laisse-toi regarder par le Christ, laisse-toi regarder, car il t'aime. (Bis)

1- Il a posé sur moi, son regard, un regard plein de tendresse. Il a posé sur moi, son regard, un regard long de promesse. Refrain

Si vous souhaitez rencontrer M le Curé ou le prêtre coopérateur veuillez prendre
Rendez-vous : **Monsieur le Curé Stanislas KUPCZAK** au **03 88 64 20 13**
Monsieur l'Abbé Jean-Sébastien LAVENS au **09 77 85 64 98**

24 juin : la Nativité de saint Jean-Baptiste

La naissance d'un enfant est toujours pleine de joie, chaque être qui vient au monde apporte un peu d'espérance. Mais il y a des naissances qui résonnent au loin comme des signes adressés à tous.

La liturgie nous donne de célébrer l'anniversaire de trois naissances. La plus solennelle est celle du Christ, à Noël, Lui qui est la source de toute sainteté. Mais nous célébrons également la naissance de la Vierge Marie, la Toute-Sainte, tout immaculée dès sa conception. Et nous fêtons aujourd'hui la nativité de Jean-Baptiste, lui qui est de la même pâte humaine et pécheresse que nous, et qui pourtant rayonne la sainteté déjà dans sa naissance.

Au jour de la Visitation, nous l'avons vu bondir dans le sein d'Élisabeth, réagissant à l'approche de Jésus. A ce moment, l'Esprit-Saint l'avait déjà saisi, et lui faisait reconnaître mystérieusement la venue de Son Sauveur. Il avait été comme baptisé, et purifié dans le sein de sa mère – baptisé par Celui qu'un jour lui-même baptisera dans le Jourdain !

La joie qui entoure sa naissance n'est donc pas seulement cette joie naturelle qui nous saisit, à la naissance d'un enfant. Elle est aussi déjà remplie de la joie du Salut, la joie nouvelle dont Jean-Baptiste annoncera la venue. Le nom nouveau qu'il porte, Jean, en rupture avec la tradition familiale, signifie « le Seigneur fait grâce », et est donc en lui-même une invitation à l'action de grâce, à la joie de la Nouvelle Alliance. Une joie qui ne s'oppose pas à cette austérité dont Jean-Baptiste fera preuve au long de son ministère de prophète ; au contraire, la joie divine jaillit d'un cœur vraiment purifié par la pénitence.

Que nous sachions nous aussi être des témoins du Salut qui vient à nous, des témoins de la joie de Dieu qui veut faire son entrée dans le monde, cette joie que le monde ne connaît pas, et que personne ne pourra jamais nous enlever !

P. Jean-Sébastien